

17.01.2022 von Frank Honsberg Korps Naumburg

## Pfadfinder erhalten Unterstützung durch Begegnungscafé

### Das Begegnungscafé der Heilsarmee überreicht Spende an den Royal Rangers Stamm 530 in Naumburg



Majoran Steffi Honsberg mit Timon und Boas Frühauf. Im Hintergrund einige Mitarbeiterinnen des Begegnungscafés.

Es sind beides Arbeitszweige der Heilsarmee in Naumburg: das Begegnungscafé in der Schreiberstraße, das hauptsächlich von Bewohnerinnen der Nachbarschaft organisiert wird, und der Pfadfinderstamm der Royal Rangers, der sich regelmäßig im Buchholzgraben und andernorts zu Outdoor-Aktivitäten trifft.

Nun haben die Besucher zusammengelegt und den Pfadfinderstamm mit 100,- EUR unterstützt. Beim ersten Treffen des Begegnungscafés im neuen Jahr wurde die Spende an Vertreter des Stamms überreicht. Timon und Boas Frühauf nahmen das Geld und eine passende Geschenkkurkunde von Elke Seydel freudig entgegen.

Als die Mitarbeitenden der Royal Rangers davon erfuhren, beflügelte das gleich ihre Phantasien. Denn es werden dringend Werkzeuge und Outdoor-Küchenutensilien benötigt. Oder soll es doch lieber eine Grillschale sein? Ideen gibt es viele.



Alle zwei Wochen treffen sich die Royal Rangers auf ihrem Stammplatz im Buchholzgraben. Dort wird gespielt, gelernt, gelacht und gesungen. Das ist nicht nur ein wertvoller Ausgleich zu Schule und Medienkonsum, sondern auch eine Schule fürs Leben. Etwa 40 Kinder im Alter von vier bis 18 Jahren können hier Gott und seine Schöpfung durch Geschichten, Aktionen, gemeinsamen Dienst und das Miteinander entdecken. Und natürlich werden am Ende eines solchen Treffens immer eine Feuerstelle gebaut, Holz entzündet und mitgebrachte Speisen gebrutzelt, geteilt und gegessen.

Vielen Dank an alle Unterstützer!